
350 m²

Réf. 1123

4 700 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Co-  Exclusivité:  Découvrez  cette  villa  récemment  rénovée  située  à

Super  Cannes,  un  véritable  havre  de  paix  offrant  une  vue  sur  la  mer.

ALe  rez-de-chaussée  dispose  d'un  vaste  salon  avec  espace  salle  à

manger  et  une  cuisine  équipée.  Le  premier  étage  abrite  la  chambre

principale  avec  sa  salle  de  bains  attenante  et  son  dressing,  ainsi  que

trois  suites  supplémentaires.  Le  dernier  étage  propose  une  chambre

pour  enfants  avec  sa  salle  de  douche.  L'ensemble  est  complété  par

une  piscine  chauffée,  un  garage  pour  deux  voitures  et  un  splendide

jardin méditerranéen, faisant de cette villa un joyau de la ...

Co-Exclusivity: This renovated villa in Super Cannes offers a peaceful haven with a

sea view, embodying the luxurious lifestyle of the South of France. On the ground

floor, a spacious living room with a dining area and equipped kitchen sets the stage

for  elegant  living.  The  first  floor  hosts  the  master  bedroom  complete  with  a

bathroom  and  dressing  room,  alongside  three  additional  suites.  The  top  floor

features a children's bedroom with its own shower room. A heated swimming pool,

a  garage  for  two  cars,  and  a  beautiful  Mediterranean  garden  round  out  the

amenities of this exquisite French ...

ELENA AGUEEVA

45 bd de la Croisette  - 06400 CANNES
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